



# Wärmefonds

## Unterstützung für einkommensschwache Haushalte in der Energiekrise

Eine Kooperation von



Um Menschen zu helfen, die am stärksten von den steigenden Energiepreisen betroffen sind, haben die Stadtwerke München einen Wärmefonds von 20 Millionen aufgesetzt.

Münchner\*innen mit geringem Einkommen können Mittel aus dem Wärmefonds in Form einer Pauschale erhalten.

Die Entscheidung über die Vergabe und die Auszahlungen übernehmen das Sozialreferat und die Münchner Wohlfahrtsverbände.

**Mehr Infos dazu, wer die Unterstützung erhalten kann und wie sie beantragt wird:**



[www.waermefonds.de](http://www.waermefonds.de)

**Sie möchten einen Antrag stellen?  
Bitte kommen Sie hier zu folgenden Uhrzeiten vorbei:**

Bei Fragen hilft die Energie-Hotline der Diakonie München und Oberbayern  
Tel.: 089/126991 – 5150  
Mo – Fr von 9 bis 17 Uhr (nicht an Feiertagen)